



認定こども園 鳥取第四幼稚園
令和7年2月28日(金) 2歳児担任

寒い日が続いていますが、そんな寒さにも負けず、元気いっぱい過ごしている子どもたちです。早いもので、いちご組・こあら組での生活も残り1か月となりました。「いちご組・こあら組が終わったら次は年少さん?」「新しいお部屋になるんだな!」と、進級することへの期待を膨らませる姿が子どもたちから少しずつ見られるようになってきました。残りわずかとなりましたが、今後も子どもたちと1日1日を大切に、楽しい思い出をたくさん作っていきたく思います!



作品展ありがとうございました!

先日は作品展にお越しいただきありがとうございました。お家の方に作った作品を見てもらい、とても嬉しそうなお様子の子もたちでした。作品展をきっかけに、子どもたちの中で制作遊びが盛り上がっています!「ここにテープを貼ってつなげてみようかな?」「これを切ってみようかな?」「これを切りたい!」など、子どもたちなりに工夫したり作りたいものをイメージしたりしながら作ることを楽しんでいます。



これ使ってみようかな!



紙飛行機つくりたい!



ハサミの持ち方やテープの使い方が少しずつ身についてきて、上手に使えるようになりました! 年上の友達の様子を見て、真似をしてやってみようとしていたり、自分なりに試行錯誤しながら作ってみようとしていたりする姿も見られています。



くるまつくったよ☆



お店屋さんごっこ大好き♡

継続して楽しんできたお店屋さんごっこがまだまだ盛り上がり中です♪今まではいちご組・こあら組それぞれの保育室でお店屋さんごっこを楽しんでいましたが、りす組の広い保育室を使って思いっきりお店屋さんを楽しみました!

クッキーください!



はい、どうぞ!



どれを注文する?



これおいしそうだね!



みんなで食べよう!



ジュースいかがですか?



「お買い物にはお金がいる!」という声が子どもから聞かれ、遊びの中にお金も出てきました!

何円ですか?



集団遊びを楽しんでいます!

いちご組・こあら組みんなで一緒に遊ぶことを楽しんでいます。なべなべそこぬけなどふれあい遊びをしたり、いす取りゲームなど簡単なルールのある遊びを楽しんだりしています。同じクラスの友達だけでなく、クラスを超えていろいろな友達と関わる楽しさを感じる子どもたちの姿が見られています。



なべなべそこぬけ!



がんばれ~!!



最初はルールが分からず動けなかった子どももいましたが、回数を重ねるごとに少しずつルールを覚えて楽しむことができていきました!



ほっぺにタッチ♡



☆お知らせとお願い☆

◎3月5日(水)【こあら組】、3月6日(木)【いちご組】はお別れ参観日です。動きやすい服装・上靴(履物)でお越しください。学級懇談では、来年度についての説明をさせていただきます。

◎月に一度、栄養士さんから食育指導を受けています。食材のことや食事の姿勢など様々なことを教えていただいています。箸の持ち方も教えていただきましたので、右記のものを参考にしてみてください。

